

## FAHRT MIT DEM PFERDEWAGEN ODER KUTSCHE durch die Rhön



TOUR-TIPP: Sehen & Erleben

ZEIT: 4 Stunden

GEEIGNET FÜR: Gruppe

## 1 - MIT DEM PFERDEWAGEN ÜBER DIE HOCHRHÖN in Ehrenberg (Rhön)

Erkunden Sie die faszinierende Rhön vom Pferdewagen aus. Gezogen von zwei Lipizzaner Pferden geht es mit dem Planwagen hinauf zur "Langen Rhön", vorbei am Steinkopf mit der großen Hutung und der bunten Viehherde. Die Lange Rhön ist eine einmalige Hochebene mit bunten Blumenwiesen und herrlichen Fernblicken in das Land der offenen Fernen. Über die Hochrhönstraße geht die Fahrt zum Schwarzen Moor und nach kurzer Pause wieder zurück zum Ausgangspunkt.

Unterwegs berichtet der Rhöner und Kutscher Ewald Sauer viel Interessantes über die Landschaftsentwicklung, die Hutungen und Pflege der Bergmähwiesen. Zwischendurch gibt es kleine Episoden im Rhöner Dialekt. Anmeldung erforderlich!

Infos: ehrenberg-rhoen.de -

Link: https://ehrenberg-rhoen.de/tourismus/freizeit-kulinarik/ehrenberg-erleben



## 2 – MIT DER KUTSCHE ODER PLANWAGEN DURCH DIE RHÖN in Gersfeld (Rhön), Hofbieber und Ehrenberg (Rhön)

Mit einer Kutsche oder Planwagen können Sie die bezaubernde Landschaft der Rhön auf ganz besondere Weise erkunden. Lehnen Sie sich entspannt zurück, genießen das beruhigende Traben der Pferde und die Fernblicke in das Land der offenen Fernen. Angebote zu Kutsch- oder Planwagen-Fahrten gibt es hier:

gersfeld.de - Link: https://www.gersfeld.de/reiten-kutschfahrten.html

hofbieber-tourisus.de - Link: https://www.hofbieber-tourismus.de/familien/familienaktivitaeten

ehrenberg-rhön.de - Link: https://ehrenberg-rhoen.de/tourismus/freizeit-kulinarik/ehrenberg-erleben



"Die Rhöner" – ein Tourismusporjekt folgender Gemeinden. Weitere Informationen erhalten Sie